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会議録

会 議 名 第６回 宝達志水町小学校統合準備委員会

日 時 令和４年１０月２６日（水） 午後７時３０分 ～ 午後７時５０分

会 場 宝達志水町役場（農村環境改善センター）２階 大集会室

出 席 者

出席委員 ２５名

山下委員長

押水第一小学校：校長、教頭、PTA会長、母親代表

宝達小学校：校長、PTA会長、副会長

相見小学校：校長（副委員長）、教頭、PTA会長、副会長、母親代表

樋川小学校：校長、教頭、PTA会長、副会長

志雄小学校：校長（副委員長）、教頭、PTA会長、副会長、母親代表

相見保育所保護者会代表、南部保育所保護者会代表、

中央保育所保護者会代表

欠席委員 ５名

押水第一小学校PTA副会長、宝達小学校教頭、PTA母親代表、

樋川小学校PTA母親代表、北大海第一保育所保護者会代表

事務局 ５名

細江教育長、学校教育課小学校統合準備室 安達課長兼室長、

岡本担当課長、小学校統合準備室 秋田次長、中橋主幹

次 第 １ 開 会

２ 委員長あいさつ

３ 議 事

（１）各部会からの報告事項について

（２）その他

４ 閉 会

会議内容 １ 委員長あいさつ

統合に向けての協議も大詰めになってきた。

本日は、校章についての審議をお願いしたい。

２ 議事

（１）各部会からの報告事項について

（資料）総務部会からの報告事項、第７回通学・PTA部会報告書

校章デザインを各校５案に絞り込んだ。

その他、事務局が資料に基づいて説明。

（２）その他

なし

３ 質疑応答
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なし

以上



第６回（令和４年度第３回）宝達志水町小学校統合準備委員会 次第

日時：令和４年１０月２６日（水） 午後７時３０分

場所：宝達志水町役場 ２階 大集会室

１ 開 会

２ 委員長あいさつ

３ 議 事

（１）各部会からの報告事項について

（２）その他

４ 閉 会



総務部会からの報告事項

１ 校章の応募結果について（募集期間令和４年８月１日から９月３０日）

・押水小学校（１２０点）

内訳：町内９３点、県内１２点、県外１５点

・志桜小学校（６６点）

内訳：町内２７点、県内２２点、県外１７点

２ 校章の選考スケジュールについて

（１）１次選考

開催日時 10 月 3 日（月）15：00

開催場所 さくらドーム２階 第２会議室

・町内小学校長により各校１０案の選定を行い決定した。

押水小学校（１０案）

志桜小学校（１０案）

（２）２次選考

開催日時 10 月 26 日（水）19：00

開催場所 さくらドーム２階 視聴覚室

・総務部会として各校５案について報告。

押水小学校（１０案）→（５案）

志桜小学校（１０案）→（５案）

（３）最終選考

開催日時 11 月 18 日（金）15：00

開催場所 さくらドーム２階 第１会議室

・統合小学校校章選定会議で校章決定

押水小学校（５案）→（１作品）

志桜小学校（５案）→（１作品）

※統合小学校校章選定会議委員

（町長、教育長、準備委員会委員長、町内小学校長）

（４）公表までの作業

・類似商標調査（業者委託）

調査期間 １週間程度

・トレース作業（業者委託）

作業期間 約１か月

・令和５年２月頃公表予定



町教委への報告日：令和４年８月２６日

第７回 押水地区通学・PTA部会 報告書

第７回 志雄地区通学・PTA部会 (合同開催)

開催日時 令和４年８月２４日（水）午後７時２０分 ～ 午後８時１５分

開催場所 生涯学習センターさくらドーム21 ２階 第一会議室

委員出欠

（押水地区）

押水第一小学校校長 基村 俊成 （部会長）出席

押水第一小学校教頭 中川 知成 出席

押水第一小学校ＰＴＡ副会長 長谷川 宏 出席

宝達小学校ＰＴＡ会長 松田 峰子 出席

宝達小学校ＰＴＡ母親代表 川崎 陽子 出席

相見小学校教頭 久保 敦子 出席

相見小学校ＰＴＡ副会長 安達 崇裕 出席

北大海第一保育所保護者会会長 田中 洸 欠席

委員出欠

（志雄地区）

樋川小学校校長 屶網 清美 （部会長）出席

樋川小学校教頭 北 豊 出席

樋川小学校ＰＴＡ会長 中村 喜枝 出席

樋川小学校ＰＴＡ母親代表 島田 園実 出席

志雄小学校ＰＴＡ副会長 豊田 知美 出席

南部保育所保護者会会長 杉中 俊介 出席

委員以外の出席者 学校教育課 担当課長 岡本 泰

学校教育課小学校統合準備室 主幹 中橋 理樹

会議要旨

（議題及び合意事項）

１、事務局よりPTAについての説明

（１）PTA の目的・性格・役割（大阪府HPより引用）
（２）コロナ前の PTA 活動の比較（資料 2）
（３）PTA 最近の動向・保険加入（資料３）

２、PTAに関する協議

（１）各校意見聴取結果の共有

＜PTA設置＞ ・設置する方向でよい。
＜会員＞ ・従来通りでよい。
＜役員選出＞

・極力、話し合いで決めたい。
・役員は地区で割り振る。
・新 3年、5年から役員を選ぶ。
・前年の副委員長が、来年度の委員長になる。
・4年の保護者で 5年の副会長を選ぶ。
・地区委員を経験した後、運営委員になる流れがあると仕事が



分かりやすい。
・PTA 役員と各委員会委員は別に選出している。
・役員は総入れ替えしている。
・次年度の役員は前の年の 6月に決めている。
＜会長役員＞

・会長選出は相見小方式と志雄小方式がよい。
＜任期＞

・会長だけ２年括りだと不公平感があるので、どの役も 2 年に
すればよい。（仕事の流れが分かるというメリットがある）

＜組織＞

・必要に応じて部を作り、人数を配置する。
＜会費・会費の決定・慶弔＞

・行事等に必要な経費を計上した上で立案すればよい。
＜保険＞ ・これまで通りでよい。
＜行事＞

・行事検討シート（資料①②）を基に今後決めていけばよい。
・ふれあい運動会（押水音頭を踊る）は残してほしい。
・奉仕作業は年間 2回程度でよい。
・左義長は地域の方からやり方を継承しながら継続したい。
・学年行事は残したい。（親の連携を深める機会）
・PTA によるあいさつ運動を毎日するのは厳しい。
（月に 1回程度がよい）

＜その他＞

・保護者がバス停の見守りができればよい。
・PTA 活動ではないが、鼓笛演奏は残してほしい。

（２）通学についての協議

押水地区、志雄地区に分かれ、危険個所の共有と対策検討

・危険箇所には、看板、横断歩道、緑のラインなどの設置を行
政に依頼する。また、町民や企業への啓発、保護者による見
守り、旗当番活動の導入を検討する。

今後の課題

（次回の論点）

・活動内容…行事検討シート（資料①）の記載内容を基に、今後
も検討する。

・組織…行事検討シート（資料②）を基に、次回に話し合う。

そ の 他

（町教委への

伝達事項等）

・通学路の安全に向け、県や警察等とも協議してほしい。

報 告 者 押水第一小学校 教頭 中川知成



第７回 志雄地区通学・PTA部会 報告書

町教委への報告日：令和４年８月２５日

開催日時 令和４年８月２４日（水）午後７時３０分 ～ 午後９時３０分

開催場所 生涯学習センターさくらドーム21 ２階 第一会議室

委員出欠

（志雄地区）

樋川小学校校長 屶網 清美 （部会長）出席

樋川小学校教頭 北 豊 出席

樋川小学校ＰＴＡ会長 中村 喜枝 出席

樋川小学校ＰＴＡ母親代表 島田 園実 出席

志雄小学校ＰＴＡ副会長 豊田 知美 出席

南部保育所保護者会会長 杉中 俊介 出席

委員以外の出席者 学校教育課小学校統合準備室 主幹 中橋 理樹

会議要旨

（議題及び合意事項）

【志桜小学校 通学路の危険箇所について】

○現志雄小学校校区

・令和４年８月９日通学路安全点検実績報告に基づき，５カ所

の点検箇所について確認。

○バスＡ④敷浪駅

・現在の中学校バスのルートを活用する。

→スクールバスは駐輪場横に止まると，自動車が往来する道路

幅はあまりなく，また送迎する自動車が止まるスペースがな

い。

→敷浪駅ダイヤと時間がほぼ重なるので，時間帯をずらすこと

も検討する必要がある。

→駅舎の近くにスペースがあり，スクールバスの停車場所とし

て確保することは可能か。そうすると自動車の往来もスムー

ズにいくのではないか。

・駅から少し離れた駐車場の一角にバス停を設置することはで

きないか。ただ，風が強く待機場所として適しているかとい

う意見もある。

○南部育苗センター前

・低学年児童が通学するために安全確保ができるかどうか。

→自動車の通行の際，雨による水たまりや冬場の融雪装置の水

が児童にかかる恐れがある。送迎の自動車の往来が多くな

る。

→ガードレールや縁石を設置するとなると，かなりの長い区間

に設置が必要になる。

・はらショッピング前にしてはどうか。

→コミュニティバスの運行にも活用されている。軒下もあり風

雨もしのげる。



○バスC⑤出浜

・既設のバス停を活用

→児童の安全，乗り遅れ等確認できるように見守り隊の方に

立ってもらうことは可能か。

・出浜会館への移行

→バスの通行はできるが，降雪があったときに安全面がどう

か。

・出浜の分かれ道への移行

→利用者の中間地点にはなってくるが，風雨をしのげない。

今後の課題

（次回の論点）

○新規通学路の危険箇所の洗い出しと対策を物理的・人的な点で

検討する。

そ の 他

（町教委への

伝達事項等）

○前回と同じく，新規通学路の危険箇所の確認を行えるように大

型モニターを用意してほしい。

報 告 者 樋川小学校 教頭 北 豊


